

19.04.2021 – 06:00 Uhr

Vente aux enchères du Porsche Taycan Artcar : 200 000 dollars pour la bonne cause



Rotkreuz (ots) -

Le Porsche Taycan Artcar de Richard Phillips a été vendu aux enchères pour un montant de 200 000 dollars. Pendant la vente en ligne de sept jours organisée par RM Sotheby's, qui a commencé à zéro dollar, cette oeuvre d'art mobile a fait l'objet de plus de 50 offres. Porsche Schweiz AG fait don de la totalité du produit des enchères, soit l'équivalent de 185 000 CHF, à l'organisation caritative suisse Suisseculture Sociale. Porsche et les partenaires du projet soutiennent ainsi les acteurs culturels suisses, dont le secteur est particulièrement touché par la pandémie de coronavirus. Tous les partenaires du projet, de l'artiste Richard Phillips à la galerie bâloise Weiss Falk en passant par la maison RM Sotheby's, renoncent, pour la bonne cause, à leurs frais de commission. Porsche Schweiz AG a offert intégralement le Porsche Taycan 4S ainsi que les autres éléments mis aux enchères.

Des visuels et des vidéos sont disponibles sur les sites taycan-artcar.ch et presse.porsche.ch.

Taycan 4S : Consommation électrique en cycle mixte : 26,6-22,9 kWh/100 km ; émissions de CO2 en cycle mixte : 0 g/km ; Classe d'efficacité : A

Les valeurs de consommation et d'émissions indiquées ont été déterminées selon la nouvelle procédure WLTP.

Contact:

Porsche Schweiz AG
Responsable Presse & Publications
Inga Konen
Phone: +41 (0)41 487-914-3
E-mail: inga.konen@porsche.ch

Medieninhalte



Nicole Pfister Fetz, présidente de Suisseculture Sociale, et Michael Glinski, CEO Porsche Schweiz AG / Texte complémentaire par obs et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100050872 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Porsche Schweiz AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100050872/100868981> abgerufen werden.